

# Teilnahme am Athen-Marathon

17.11.2017 von CB



Am 12. November 2017 startete zum 35. Mal der Athen-Marathon. Unser Gruppenkommandant Markus Gigl stellte sich mit ca. 18.000 weiteren Teilnehmern der Herausforderung. Diese Veranstaltung garantiert ein absolut authentisches Marathongefühl, denn die Strecke führt von Marathon nach Athen. Damit lehnt sich das Rennen an den allerersten Marathon der Geschichte an, als der griechische Bote Pheidippides 490 v. Chr. den Athenern den Sieg in der Schlacht bei Marathon vermeldete. Markus Gigl konnte die volle Distanz trotz einiger Steigungen in 3:40:44 zurücklegen.

•



•



